



**COMITÉ EJECUTIVO
RED PACTO GLOBAL CHILE
SESIÓN VIERNES 1 DE JULIO DEL 2016**

En Santiago, a viernes 1° de julio del 2016, siendo las 8:30 hrs., se da inicio a la sexta sesión del Comité Ejecutivo, en las Oficinas del Grupo CAP, ubicadas en Gertrudis Echeñique 220, Las Condes.

Asistentes:

Jessica López Gerente General de Banco Estado; Juan Pablo Schaeffer, Gerente División Desarrollo Sustentable de Colbún; Francisco Méndez, Gerente de Recursos Humanos de Laboratorio Bagó; María José Ochagavía, Responsable de Sostenibilidad de EVERIS; Bernardita Varas, Sustainability Manager en Nestlé; Regina Masai Gerente de Sostenibilidad y Responsabilidad Social Empresarial de MASISA; Maximiliano Echeverría Coordinador de Sostenibilidad de Telefónica; Alejandra Arenas Jefe de Responsabilidad Social Empresarial de Sodexo Chile en representación de Janet Awad, Gerente General; Felipe Roco, Jefe de Proyectos de Responsabilidad Social de Mutual de Seguridad CChC en representación de José Manuel Saavedra, Gerente de Relaciones Corporativas; María Sofía Correa, Encargada de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad de GERDAU; Erika Rodríguez, Subgerente de Responsabilidad Social Corporativa de Cencosud en representación de Renato Fernández, Gerente Asuntos Corporativos y Elena Sanz, Vicepresidente de Sustentabilidad y Recursos Humanos y Vicepresidente de la Red Pacto Global Chile.

Boris Buvinic, Director Banco Itaú Chile y Presidente de la Red Pacto Global Chile, se ha excusado de participar de esta sesión por compromisos previos de agenda.

Por parte de la Secretaría, expone Margarita Ducci, Directora Ejecutiva de la Red Pacto Global Chile y asisten Iris Del Río a cargo del Área de Adherentes y Angie Quiroga a cargo del Área de Gestión de Proyectos.

1.- Presidencia Red Pacto Global Chile

La Directora Ejecutiva, da inicio a la reunión comentando sobre el estado del proceso de elección de la Presidencia de la Red. Señala un recuento de los Presidentes que ha tenido la Red desde su establecimiento, se encuentran los Señores Andrés Navarro quien ejerció por un período de un año en 2007; Hugo Silva, antiguo Gerente General de General Electric quien ejerció por un período de un año en 2008; Rafael Mateo, antiguo Gerente General de ENDESA quien ejerció por un período de un año en 2009; Lionel Olavarría, antiguo Gerente General de BCI quien ejerció por un período de dos años en 2010; Gastón Urmeneta, Ex Gerente General de MASISA quien ejerció por un período de tres años en 2012 y Boris Buvinic, Ex Gerente General de Banco Itaú quien ejerció por un período de un año en 2015.

Menciona que la Red Local ha mantenido como política periodos de un año renovables para la Presidencia, la cual ha venido siendo ejercida por representantes de una empresa adherida que tenga el cargo de Gerente General.

Para relevar este cargo, se han realizado gestiones con el Sr. Eduardo Mizón, Gerente General de Homecenter Sodimac, Sr. Italo Ozzano Gerente General de Gerdau y el Sr. Pablo Devoto Presidente de Nestlé Chile, de las cuales lamentablemente no se ha llegado a acuerdo debido a los múltiples compromisos de sus actuales cargos y dificultades de agendas para asumir el cargo de Presidente de la Red Local. Se abre a sugerencias de la mesa y a postulaciones de las Gerencias representadas en el Comité.

Observaciones:

Se propone considerar la Presidencia de una de las mujeres que llevan el cargo de Gerente General en las empresas adheridas, ante lo cual se explica que considerando que la Dirección Ejecutiva y la Vice presidencia de la Red son ejercidas por mujeres, se busca una participación equilibrada incorporando nuevamente a un presidente hombre. Sin embargo no es excluyente y dependerá de las empresas que se postulen y la



correspondiente votación. Se sugiere considerar a Janet Awad, Regional Chair de Sodexo LatAm y Country President de Sodexo Chile y a Jessica López Gerente General de Banco Estado.

Un requisito importante que se solicita para asumir la residencia de la Red Local, es que independientemente de las otras iniciativas de las que forme parte la empresa, se solicita un compromiso exclusivo de la Presidencia con la Red Local lo que implica que pueden participar de varias instancias pero no con los mismos roles.

CAP, Sodexo y Colbún realizarán gestiones para postular a su Gerente General.

2.- Actividades Recientes

- **Seminario “Diálogos para un Chile Sostenible”. Evento Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).** Miércoles 15 de junio 2016,

Observaciones:

La actividad se realizó en las instalaciones de Estación Mapocho, contando con una amplia asistencia y gran participación de diferentes actores. Las empresas asistentes al Comité señalan que el evento fue muy positivo al haber sido convocado por un grupo tan grande de entidades. Se observó una buena organización y una convocatoria conjunta coherente con el objetivo de la actividad.

Las empresas valoraron la participación de representantes de gobierno, ONGs, actores de la sociedad civil y la comunidad, lo que permitió hacer una diferencia con este evento. Igualmente se destaca la metodología empleada que permitió un análisis interesante de las problemáticas locales bajo el marco de los ODS.

La Directora Ejecutiva explica que en el Comité Organizador del evento se preparó un análisis previo donde se identificaron las metas más relevantes a nivel nacional asociadas a cada objetivo y los temas críticos correspondientes.

Se consultó si habría una retroalimentación o conclusiones del evento, ante lo que se explicó que con apoyo del Observatorio de la Sostenibilidad del Departamento de Administración de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile y la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso se realizará un documento con este propósito.

A través de la Red Local del Pacto Global se gestionó la participación del Sr. Antonio Molpeceres, Coordinador Residente del Sistema de Naciones Unidas en Chile, quien además de inaugurar el evento aportó recursos y personal calificado para el desarrollo de la actividad.

Se recomienda considerar este trabajo para llevarlo a la reunión mundial de Redes Locales del Pacto Global que se realizará en Dubai este año.

Se explica que el objetivo de las diferentes mesas no pretendía el establecimiento de acuerdos o conclusiones respecto a los diferentes temas, entendiéndose que es muy ambicioso en sí mismo, sin embargo el trabajo realizado ofrece un importante insumo para el análisis y entendimiento de los diferentes objetivos permitiendo identificar las principales necesidades y desde donde cada una de las diferentes organizaciones pueden generar un potencial aporte.

Las empresas valoran como un avance el haber puesto de acuerdo a un grupo importante de organizaciones, entendiéndose con esto que existe un interés genuino por colaborar y generar proyectos conjuntos que aporten a objetivos comunes.

Se consulta si hay alguna continuidad de este trabajo, si se ha considerado mantener una instancia de coordinación sobre este mismo asunto. La Directora Ejecutiva explica que se tiene el propósito de darle continuidad pero no hay un plan de trabajo establecido. Se comunicará en futuras reuniones el seguimiento que se dé a este trabajo.

Se hace énfasis en el rol que se ha adjudicado a las Redes Locales del Pacto Global en el mundo para movilizar la contribución del sector privado al cumplimiento de los ODS, complementario al seguimiento y difusión que lideran las agencias de Naciones Unidas y los compromisos adquiridos por el sector público, que en el caso de Chile se llevará a través de un Comité presidido por el Ministerio de Desarrollo Social que rendirá cuentas de sus avances a la Oficina de las Naciones Unidas.



- **Encuentro de Relaciones Laborales 2016 Red Pacto Global Chile: “Más allá de la Reforma Laboral”**
Martes 21 de junio, SOFOFA

La actividad se realizó en las instalaciones de SOFOFA, con auspicios de SODEXO (coffee breaks), la Universidad Andrés Bello y las empresas: Minera Doña Inés de Collahuasi, Sodimac, CAP, Viña Concha y Toro y Aguas Andinas.

Contó con la presentación introductoria de Michel Laurie, Abogado y Senior Manager de Servicios Laborales de PwC Chile. El panel de diálogo estuvo conformado por: María Eugenia Puelma, Seremi del Trabajo de la Región Metropolitana; Luis Lizama, asesor laboral de SOFOFA; Pedro Lacerda, Gerente General HAYS Chile, empresa líder de reclutamiento especializado a nivel mundial; Bruno Baranda, ex Subsecretario del Trabajo. Contó con la moderación de la periodista Catalina Droguett, conductora del programa radial “Chile Sustentable”, de radio Infinita y con el Diario Financiero como Media Partner, como alianza estratégica comunicacional.

Observaciones:

Se insiste en la importancia de mejorar la participación de las empresas y su asistencia a estas actividades que son preparadas por su misma solicitud de temas de interés. Ante esto, las empresas señalan que no siempre reciben las comunicaciones, ante lo cual se revisará la base de datos.

- **Talleres Programa HuellaChile** – Ministerio de Medio Ambiente y Red Pacto Global
Viernes 24 de junio de 8:30 a 13:00
Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, sala del Piso 9 del Edificio Gimpert, Av. Brasil 2830, Valparaíso.

En el marco del programa Huella Chile, la Red Local chilena en colaboración con el Departamento de Cambio Climático del Ministerio del Medio Ambiente, desarrollará una serie de talleres con el propósito de ofrecer capacitación del método de cuantificación de emisiones de GEI y obtención de indicadores de intensidad con ejercicio prácticos según el sector de los participantes. Los talleres se realizarán en regiones y en Santiago (en la RM a través de la Comisión de Medio Ambiente en las sesiones de 16 junio y 12 julio).

El pasado 24 de junio se realizó el taller en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. Esta instancia está dirigida a las empresas adheridas a Pacto Global, siendo que en el caso de la V región se integró a la mesa de ASIVA, en conformidad con el convenio que se firmó entre esta asociación gremial y Pacto Global.

En Concepción la fecha se encuentra por confirmar.

Se invita a las empresas participantes de la Red que cuenten con oficinas en regiones para que extiendan esta invitación y puedan tomar las capacitaciones.

- **UN Global Compact Leaders Summit 2016, 22 y 23 junio en Nueva York.**

La Oficina del Pacto Global en Nueva York realizó el Leaders Summit 2016, encuentro que convoca a todas las redes de los diferentes países, con la participación de líderes mundiales tanto de agencias de las Naciones Unidas como de altos estamentos de gobierno. Este espacio se encuentra disponible para la participación de representantes de las empresas adheridas a las Redes Locales del Pacto Global.

En representación de la Red Local Chilena, asistió María Elena Sanz en su calidad de Vice Presidenta de la Red, quien compartió con los asistentes sobre la actividad, la cual fue especialmente organizada por ser la primera en que participa Lise Kingo Directora Ejecutiva de la iniciativa a nivel mundial y por ser además el último año del mandato del Secretario General de Naciones Unidas Ban Ki-moon.

Se llevó a cabo durante los días 22 y 23 de junio en Nueva York, centrándose en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en torno a la pregunta ¿cómo pueden los objetivos globales avanzar a través de empresas en los próximos 15 años? Se realizaron dos días de jornada completa que incluyeron presentaciones e intervenciones, concentradas en identificar y analizar las contribuciones de diferentes sectores tanto del ámbito público como privado, emprendedores y ONGs. La agenda aún está disponible en la página por lo que



se recomienda consultarla: <https://www.unglobalcompact.org/take-action/events/411-un-global-compact-leaders-summit-2016>.

Destaca la participación de líderes representantes de grandes empresas que presentaron sus contribuciones a los ODS, cómo incorporan los objetivos a su estrategia de sostenibilidad y las oportunidades de negocio que han logrado identificar como ventajas competitivas, entre las que se encontraban el Grupo SUEZ, ENEL y empresas de tecnología. Uno de los temas desarrollados giró en torno al “change management”, abordando desde cómo se puede generar una estrategia mundial que conecte actores a todo nivel en torno a los ODS.

Como es usual de estos eventos, hubo sesiones especiales en la Sede de la Organización de las Naciones Unidas, presentándose casos de grandes y pequeñas empresas de todo el mundo. Igualmente producto de la Campaña Pioneros de los ODS que fue convocada por todas las redes locales del Pacto Global en el mundo, se presentaron formalmente los líderes empresariales identificados a través de este llamado. Para más información: <https://www.unglobalcompact.org/what-is-gc/our-work/sustainable-development/global-goals-local-business/sdgpioneers/2016>

Como parte de la estrategia de transformación que se está impulsando para alinear al mundo con los ODS, se llevó a cabo esta etapa orientada a identificar líderes de cambio a nivel global para posicionar a cada país, los diez seleccionados se caracterizan por ser muy diversos y representar diferentes regiones del mundo y desde la casa matriz del Pacto Global se les ha dado visibilidad en el propósito de potenciarles e incentivarles.

El último día estuvo dedicado a reuniones exclusivas para las redes locales del Pacto Global, con la participación de Lise Kingo, Directora Ejecutiva de la iniciativa a nivel mundial. Durante las sesiones se abordó la estrategia de bajada de los ODS, la que es común para todas las redes locales, y se solicita sea replicada desde el contexto y necesidades locales de cada país. De igual manera se comentó la próxima reunión mundial que se realizara en Dubái.

Observaciones:

Se propone aprovechar la información recopilada en Chile con las empresas y líderes postulados, y hacer una actividad o publicación a nivel local donde se les reconozca, dándoles visibilidad y apoyando las estrategias representadas por estos desde su contribución al logro de los objetivos.

Se señala la importancia de participar en este tipo de actividades, por el alto nivel de convocatoria y perfiles involucrados. La información que se circula y las relaciones que permiten establecer este tipo de actividades favorecen la generación de sinergias y nuevas iniciativas positivas para la gestión de las empresas asistentes. Destaca además la importancia de hacer uso de las iniciativas y herramientas que se ponen a disposición desde la casa matriz, algunas de las cuales ya han sido desarrolladas desde la red local a través de las actividades que prepara, comunicados y reuniones solicitadas por las empresas. Se destaca el SDG Compass que actualmente está siendo trabajado por Red Local y el [Value Driver Model](#) que se ha venido trabajando desde hace dos años a través del grupo de la Comisión de Transparencia.

En representación de Chile, asistió María Elena Sanz como Vicepresidenta de la Red, Frederik Janssens por la alianza que mantiene la Red con SOFOFA y su Comité de Sostenibilidad y Juan Eduardo Ibáñez, representante del programa Chile-California del Ministerio de Relaciones Exteriores.

3.- Próximas actividades

- **Diálogo sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible: alineando las estrategias de negocio.** Concepción, VIII Región, 5 de julio 2016 Auditorio Irade

Actividad organizada por MASISA, en consideración de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, que fue adoptada por líderes mundiales en septiembre pasado desde Naciones Unidas, la cual insta a los países a iniciar esfuerzos para lograr 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en los próximos 15 años.

Esta actividad se ha propuesto además en consideración del compromiso de la empresa con el Pacto Global y su rol de apoyar la contribución empresarial a la consecución de dichas metas.



Durante la actividad será presentada la Memoria de Sostenibilidad en la región del Bío Bío, dando a conocer un caso regional de promoción de emprendimiento e innovación social: CoworkB.

La actividad contará con la participación de Lorenzo Chavalos, Gerente de Operaciones de Masisa Andina y Margarita Ducci, Directora Ejecutiva de Red Pacto Global Chile.

Posterior a esta actividad se realizará una reunión del Consejo Regional en la cual se hará formal el cambio de presidencia del Consejo la cual dejará de ser llevada por ESSBIO y se ha postulado a MASISA para relevarla. Se invita a las empresas que tienen presencia en la región para que puedan asistir a ambas actividades. El propósito de esta reunión es reorganizar el plan de trabajo del Consejo y reactivar sus actividades y agenda de reuniones.

Observaciones:

Se consulta si en los Consejos Regionales están representadas las empresas adheridas, ante lo que se explica que ese es un tema a fortalecer para lo que se necesita la colaboración de los Directivos que se encuentran en el Comité Ejecutivo. Las empresas señalan que no han recibido estas comunicaciones, lo que dificulta sus gestiones al respecto, por lo cual se consulta también sobre los mecanismos utilizados para informar a los participantes de regiones sobre el desarrollo de estas reuniones, para que pueda generarse un apoyo desde las oficinas principales.

- **Foro de empresas “Iberoamérica Incluye”.** Santiago, 6 de julio 2016 Edificio Moneda Bicentenario, Teatinos No. 92, Santiago Centro

La Directora Ejecutiva participará en un panel de esta actividad, la cual corresponde a la tercera edición del Foro, organizado por el Servicio Nacional de la Discapacidad, SENADIS, el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo SENCE y la Organización Iberoamericana de Seguridad Social (OISS) en el marco de su Programa para el fomento del empleo de las personas con discapacidad en Iberoamérica.

Esta actividad se realiza con el objetivo de proporcionar un espacio donde las entidades puedan compartir sus experiencias, debatir sobre la inclusión laboral de personas con discapacidad y presentar medidas que promueven el empleo inclusivo. Reunirá empresas de países iberoamericanos comprometidas con la discapacidad que promueven la diversidad, representantes del sector público y privado, organizaciones de personas con discapacidad y sus familias.

La intervención en representación de Pacto Global se concentrara en el “aporte de los organismos internacionales al empleo inclusivo”, para lo cual la Directora Ejecutiva incluirá algunos ejemplos de prácticas destacadas en este ámbito realizadas desde las empresas adheridas.

- **Presentación de la tercera edición chilena del Anuario Corresponsables:** 7 de julio oficina central de Los Héroes.

La Directora Ejecutiva participará como ponente en el evento de presentación de la tercera edición chilena del Anuario Corresponsables que tendrá lugar en la oficina central de Los Héroes. Al igual que en ediciones anteriores, la intervención incluirá los avances y novedades en materia de sostenibilidad y responsabilidad social corporativa. La actividad será dirigida por Marcos González, presidente editor y fundador de Corresponsables y de su Fundación.

- **Encuentro de Medio Ambiente 2016 Red Pacto Global Chile. Cambio Climático, ¿cómo afecta al país y a la empresa?** Martes 21 de junio, SOFOFA



Al igual que en años anteriores, estas actividades contarán con el apoyo de SOFOFA a través de las instalaciones, difusión y logística de convocatoria. Asimismo, de SODEXO para los coffee breaks que son ofrecidos, el apoyo de la Universidad Andrés Bello, y de las empresas auspiciadoras: Minera Collahuasi, Sodimac CAP, Viña Concha y Toro y Aguas Andinas.

Para esta ocasión el expositor principal será el Ministro del Medio Ambiente Pablo Badenier, y el panel de diálogo estará conformado por: Claudio Orrego, Intendente de la Región Metropolitana; María Ignacia Benitez, Ex ministra del Medio Ambiente y directora de Colbún; Sara Larraín Ruiz-Tagle, Directora Ejecutiva del programa Chile Sustentable y Alex Godoy, Director del Magister en Gestión de Sustentabilidad de la Universidad del Desarrollo.

La actividad se realizará con el Diario Financiero como Media Partner, como alianza estratégica comunicacional. En caso de presentarse dificultades de agenda de los invitados, se manejan como otras alternativas la participación de Marcelo Mena Carrasco, Subsecretario del Medio Ambiente; Antonio Horvath, Senador por la Región de Aysén; Máximo Pacheco, Ministro de Energía y Andrea Rudnick, Ex jefa de la oficina Cambio Climático del Ministerio del Medio Ambiente. Se está gestionando además un representante de UNILEVER empresa que cuenta con un caso asociado a la Ley REP, que puede analizarse dentro del tema principal.

Observaciones:

Se informa que ya se está enviando el "Save the date", y se ratifica la importancia de un mayor compromiso de las empresas con su asistencia y participación de estas instancias.

Comisiones de Trabajo

- **Comisión de Medio Ambiente**

Línea Temática: "Cambio Climático: Huella Hídrica y Huella de Carbono"¹

Representante: Caridad Canales, Oficial de Asuntos Económicos de la División de Recursos Naturales e Infraestructura. Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

Organismos Técnicos:

- División de Recursos Naturales e Infraestructura. Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).
- Departamento de Cambio Climático del Ministerio del Medio Ambiente de Chile.
- Escuela de Ingeniería Ambiental de la Facultad de Ecología y Recursos Naturales de la Universidad Andrés Bello.

Próxima reunión: martes 12 de julio

Lugar: Oficinas de Colbún, Apoquindo 4775, Piso 13, Las Condes

Hora: 9:00a 11:00

- **Comisión de Transparencia**

Línea Temática: "Inversión Responsable"

Organismo Técnico: Bolsa de Santiago

Próxima reunión: viernes 15 de julio

Lugar: Oficinas Sodexo. Pérez Valenzuela 1635. Piso 3.

Hora: 9:00a 11:00

- **Comisión de Relaciones Laborales**

Línea Temática: "Equidad de Género: implementación de los Principios para el Empoderamiento de las Mujeres (WEPs)"

Preside: María Elena Sanz, Vicepresidente de Sostenibilidad y Recursos Humanos Grupo CAP.

Organismo Técnico: ONU Mujeres. Equipo UN Global Compact NY Women's Empowerment Principles.

Próxima reunión: martes 5 de julio

Lugar: Oficinas de Grupo CAP Gertrudis Echeñique 220, Las Condes

Hora: 9:00a 11:00

Observaciones:

¹ En el marco de los procesos de mitigación y adaptación al cambio climático, se desarrollaran sesiones de entrenamiento básico de herramientas para la medición de la huella hídrica y huella de carbono.



Las empresas se manifiestan conformes con el trabajo realizado en las comisiones, tanto por la dinámica, contenido y perfil de las organizaciones especializadas que se invitan para desarrollar los temas. De igual manera se ha contado con una gestión para re direccionar las invitaciones para integrar a otros participantes dentro de la empresa que se desempeñan en áreas relacionadas con los temas trabajados, como es el caso de Laboratorios Bagó, Sodexo y CENCOSUD, apoyo que se ha visto expresado en los niveles de participación y conformidad con el trabajo ofrecido por la Red Local.

Se informa que los documentos que son producidos con el trabajo realizado en estos grupos, en esta ocasión serán unificados con el trabajo realizado en 2015 debido a la continuidad que se ha dado de los temas principales.

- **"Encuentro Internacional de Sostenibilidad 2016": ProChile.**
Santiago 28 de septiembre - Temuco 30 de septiembre

Actividad diseñada en el marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), y los desafíos y objetivos para el sector público y privado, que señala la Agenda 2030. Organizada por ProChile con el apoyo de la Red Local del Pacto Global, a través de la cual se gestiona el speaker principal quien será un experto internacional de la Oficina Mundial del Pacto Global, para lo cual se han adelantado gestiones con Sarah Bostwick, quien se ha recomendado por su conocimiento en las herramientas que están siendo desarrolladas por el Pacto Global a nivel mundial para la implementación de los ODS.

Entre los asistentes y participantes en este evento, se contará con la participación de autoridades del Gobierno de Chile, empresarios y asociaciones de empresas exportadoras chilenas.

Como eje central de análisis de la actividad se abordarán las estrategias para la implementación de objetivos de desarrollo sostenible en las PYMEs exportadoras.

4.- Compromisos de apoyo de empresas adheridas

Con el propósito de reactivar el importante compromiso de las empresas adheridas, en relación a su participación en actividades y al crecimiento de la Red Local, se da seguimiento durante cada reunión del Comité Ejecutivo al estado de participación y de adherentes actualizado.

La Directora Ejecutiva informa sobre el estado actual de participantes, que corresponde a 72 empresas adheridas formalmente, las cuales aportan una cuota anual de membresía que permite el funcionamiento y operación de la Oficina de la Red Local Chilena. De este grupo, los ingresos recientes corresponden a: Agrícola Nínquén, Coca-Cola Embonor S.A., Codelco, Colbún, Constructora Gardilicic, EVERIS, Grupo Eulen, L'Oréal y Parque Arauco.

La Directora Ejecutiva se reunirá durante la primera semana de agosto con la Cámara Chilena de la Construcción, para hacer una presentación sobre Pacto Global a las empresas constructoras, con el propósito de captar nuevos participantes.

Con apoyo de Juan Pablo Shaeffer se está gestionando la adherencia de KPMG, con quienes se ha mantenido contacto permanente en las actividades de la Red Local.

Respecto de los potenciales adherentes, se plantean nuevos apoyos desde los participantes del Comité, compromisos a los que se dará seguimiento durante cada reunión:

- Se propone apoyo de Alejandra Arenas para el contacto con GNL Quintero a través de la Gerencia de Sostenibilidad.

5.- Varios

- Las empresas consultan sobre el estado actual del Consejo de Responsabilidad Social para el Desarrollo Sostenible, instancia donde están representadas a través de la red local mediante la participación de la Directora Ejecutiva.
Desde la gestión de la anterior Subsecretaria Katia Trusich se adelantó un plan de trabajo el cual será retomado por Natalia Piergentili Domenech, Subsecretaría de Economía y Alejandra Vallejos,



Secretaría Ejecutiva del Consejo. Este plan de trabajo identifica siete brechas de las cuales se desprenden una serie de tareas.

Se ha propuesto que este plan de trabajo pueda alinearse con los ODS y trabajar en coordinación con las organizaciones interesadas, así como con el Comité Ministerial presidido por el Ministerio de Desarrollo Social que ha sido designado para rendir cuentas ante Naciones Unidas sobre los avances de Chile en los Objetivos. Esta labor tiene el propósito de designar responsabilidades y liderazgos sobre determinados objetivos estableciendo las correspondientes metas y plazos.

- El Sr. Francisco Méndez comenta sobre un espacio en el que participó recientemente la empresa, que fue gestionado a través de la Red Local para realizar una charla universitaria sobre su experiencia en prácticas asociadas a la equidad de género. La Directora Ejecutiva explica que es una instancia que está disponible para las empresas adheridas, que se realiza con el objetivo de llevar a los públicos de universidades un mayor conocimiento acerca de Pacto Global y las prácticas de sostenibilidad que llevan adelante las empresas en el país. La Directora Ejecutiva ha sido invitada a participar de una actividad a realizarse el 5 de julio, en la cual se presentará el Reporte Social de Laboratorios Bagó. Se trata de una reunión que contará con los más altos ejecutivos de la compañía, por lo cual se ha invitado a comentar sobre el Pacto Global y especialmente por la participación activa de esta empresa en todas las actividades de la Red Local desde el año 2012.
- Se solicita apoyo de las empresas para generar un plan de trabajo sobre la implementación de los ODS. Es importante señalar que las Redes Locales del Pacto Global deben alinearse a la pauta que determina la Oficina Mundial de la iniciativa y que las instancias que se generan localmente se adaptan desde esta directriz de acuerdo con las necesidades y contextos locales, por lo cual es especialmente relevante que las empresas participen en la construcción de este proceso.

Siendo las 10:30 AM, se dio término a la sesión, acordándose el envío del acta correspondiente y presentación realizada.

Próxima reunión: viernes 5 de agosto en las Oficinas del Grupo CAP, ubicadas en Gertrudis Echeñique 220, Las Condes.